



Foot Challenge : ça va commencer !

publié le 26/02/2010



Le Foot Challenge c'est un championnat de foot inter-classe organisé par l'Association Sportive. Pour y participer, il faut être licencié de l'AS et composer son équipe.

Les match se dérouleront sur des créneaux 12h15-13h le mardi et le jeudi.

Début du championnat 6ème/5ème : jeudi 4 mars à 12h15.

Pour tout renseignement, s'adresser à M. Merle.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.